

Antrag TO „Europa“ Regionalgruppe Freiburg  
(nur relevant wenn Vorschlag zur TO-Änderung von M-D Vernhes abgelehnt wird)

Der Europakongress hat das Interesse an und den Diskussionsbedarf zur EU und an einem anderen Europa gezeigt.

Diese Diskussion wird mit Sicherheit in den nächsten Monaten zur Vorbereitung der Europawahlen von anderer Seite öffentlich massiv verstärkt stattfinden.

Wollen wir als Attac der neoliberalen Argumentation etwas entgegen setzen, ist es notwendig, dass wir uns gut vorbereiten und damit auch an den Zwischenergebnissen des Europa-Kongresses weiterarbeiten - im Sinne von Europa-Kongress als Prozess und nicht als einmaliger Event.

**Deshalb beantragen wir:**

**Der TO - "Europa - Kongress - eine Zwischenbilanz und wie weiter (- besonders im Europa-Wahlkampf ?)" wird Samstag behandelt - dies ist auch notwendig, um den Finanzantrag von der PG-Untergruppe "Europa-Kongress als Prozess" beurteilen zu können! Zweitens sind mindestens 2 Stunden, besser 2,5 Stunden dafür notwendig.**